



**Groupe des Libres Penseurs
Auguste Blanqui
15 Impasse du Mont Aigoual
11000 Carcassonne
04 68 25 59 64**

Conférence-Débat

QU'EST-CE QUE LA LIBRE PENSÉE ?

Son implication dans le combat laïque Hier et Aujourd'hui

Samedi 23 Octobre à 15h

Salle Marfan à la mairie de

Castelnaudary

Avec Christian Déméautis de la CA Nationale de la Libre-Pensée

Etre libre penseur c'est faire le lien entre liberté et rébellion.

Etre libre-penseur, c'est refuser la vérité révélée, c'est être conscient que la vérité progresse en fonction des connaissances, de l'évolution de la société et donc de revendiquer et privilégier la connaissance.

C'est refuser l'obscurantisme, le dogme et ce qui en découle, l'intolérance.

La Libre-Pensée n'est pas une structure fixe, c'est une méthode celle du libre-examen.

C'est un moyen de réflexion, un comportement.

La Libre Pensée, fondée il y a plus de 160 ans par des militants des mouvements républicain et ouvrier pour lutter à la fois contre l'obscurantisme et l'intolérance religieuse est toujours là.

La plus vieille association laïque reste à la pointe du combat pour la séparation des Eglises et de l'Etat.